
Pierre de Construction Spirituelle n° 130

St Jean 3.3-8, ‘’ Si un homme ne nait de l’eau et l’Esprit, il ne peut entre
dans le Royaume de Dieu’’

Le Saint-Esprit devrait compter plus pour vous que tout le reste dans
ce monde : votre prestige, votre vie, votre emploi, votre, tout ce qui existe.
Vous ne devez pas vous arrêter tant que vous ne L’aurez pas reçu. Il faut
absolument que vous Le receviez. Il faut que ce soit ce qu’il y a de plus Vous
dites : “Eh bien, j’ai peur que les gens, là où je travaille. J’ai peur que mon
mari, que ma” N’ayez pas peur; que Cela ait la priorité. Mettez tout le reste de
côté. Que Cela soit en premier. “Eh bien, je compte bien Le recevoir un de ces
jours, Frère Branham.” Pas un de ces jours : maintenant! C’est maintenant
le moment. “Que Cela vienne en premier, avant que je fasse quoi que ce soit
d’autre. Que je L’aie maintenant!” Que ce soit une question de vie ou de mort!
Voilà quelque chose qui aide à répondre à une question que nous avons. C’est
que vous^ quand Cela devient pour vous une question de vie ou de mort, qu’il
faut  absolument  que vous Le receviez,  sinon c’est  la  mort,  alors  c’est  à  ce
moment-là que vous Le recevrez. [1]

Comme je le disais hier soir,  en parlant du puits artésien qui arrose vos
récoltes. Ou alors, si vous êtes debout au milieu d’un champ par une nuit noire,
et que vous disiez : “Ô toi, grande électricité, je sais que tu existes dans ce
champ. Maintenant, je me suis égaré, je ne sais pas où je vais. Donne de la
lumière, pour que je puisse voir où je marche! Il y a assez d’électricité pour
éclairer le champ.” C’est vrai. Oui monsieur! Il y a assez d’électricité dans cette
pièce pour l’éclairer même sans ces lumières.  Mais vous devez la maîtriser.
Vous pourriez  hurler  jusqu’à  épuisement,  là,  sans  que jamais  elle  n’éclaire.
Mais si vous agissez selon les lois de l’électricité, alors vous aurez de la
lumière. [2]

Donc, c’est l’obéissance simplement, voila tout. (Actes 5.32). [3] 

Eh bien, avec Dieu, c’est la même chose. Dieu est le grand Créateur des
cieux et de la terre, le même hier, aujourd’hui, et éternellement. Il est toujours
Dieu. Mais Il agira seulement dans la mesure où vous suivrez Ses lois et Ses
instructions. Mes amis, je peux dire ceci : jamais je ne l’ai vu faillir,  et ça
ne faillira jamais. 

Maintenant, remarquons. Jésus, dans Luc 24.49, avait donné une directive
aux apôtres,  après qu’ils avaient été sauvés et sanctifiés, selon la Parole;
justifiés, en ayant cru au Seigneur Jésus; sanctifiés, dans Jean 17.17, quand
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Jésus a dit : “Sanctifie-les, Père, par la Vérité. Ta Parole est la Vérité.” Et Il
était la Parole.

Bon, Il leur avait donné le pouvoir de guérir les malades, de chasser les
démons, de ressusciter les morts; et ils sont revenus tout joyeux  (Matt 10.1 ;
Luc 10.17-20). Et leurs noms étaient écrits dans le Livre de Vie de l’Agneau.
Or, vous vous souvenez que nous avons étudié ça. Mais ils n’étaient pas encore
convertis. La nuit de Sa crucifixion, Jésus a dit à Pierre : “Après que tu seras
converti, affermis tes frères.” (Luc 22.31-32)

Vous croyez en vue de la Vie Éternelle, mais quand le Saint-Esprit vient,
c’est Lui qui est  la Vie Éternelle (Jean 5.24).  À la sanctification, vous êtes
engendrés par l’Esprit, mais vous n’êtes pas  nés de l’Esprit, tant que le
Saint-Esprit n’est pas entré en vous. C’est exact. Le bébé a de la vie dans le
sein de sa mère, ses petits muscles frémissent; c’est une vie. Mais, quand le
souffle de vie est insufflé dans ses narines, cette vie-là est différente. Elle est
différente. Voilà ce que c’est, c’est…

Mon cher frère méthodiste, pèlerin de la sainteté, et nazaréen,  le baptême
du Saint-Esprit est différent de la sanctification. La sanctification, c’est la
purification, qui prépare à la Vie. Mais quand le Saint-Esprit vient, Il est la
Vie. La préparation, c’est purifier le vase; le Saint-Esprit, c’est remplir le
vase. La sanctification, signifie “être nettoyé et mis à part pour le service”.
Le Saint-Esprit, c’est de le mettre  en  service.  (I Cor 12.4-6)  C’est vous le
vase que Dieu a nettoyé. [2]

Le Saint-Esprit est la puissance pour le service. [4]

Voyez, donc, la justification ne le fait pas entrer. La sanctification est un
nettoyage de lieu pour Lui.  Mais lorsque le baptême du Saint-Esprit vient
pour Le rentrer dans les gens. [5]

Maintenant, découvrons ce que dit la Bible. Dans I Corinthiens 12.13, nous
voyons que la Bible dit,  ‘’Nous sommes baptisés dans le Corps par un seul
Esprit.’’ Nous sommes baptisés dans le corps de Christ par un seul Saint-Esprit.
Nous n’Y entrons pas par un poigné des mains, nous n’Y joignons pas, nous
n’Y  sommes  pas  baptisés  par  l’eau.  Par  le  Saint-  Esprit,  nous  sommes
baptisés dans le Corps de Christ. [6]

Il n'y a donc maintenant aucune condamnation... (Aucune condamnation de
ce monde - on ne peut vous accuser de rien.) Il n'y a... aucune condamnation
pour ceux qui sont en Jésus-Christ,  qui marchent,  non selon la chair, mais
selon l'Esprit’’ (Rom 8.1). 

Voilà comment il faut juger votre Christianisme. Voilà comment savoir si
vous  êtes  entré  dans  ce  Repos.  Le  monde  ne  vous  embête  plus.
Certainement! Vous  le voyez et vous vous en éloignez! Vous avez quelque
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chose  de  mieux  à  quoi  penser. Voilà!  «Aucune  condamnation!  »  Voilà
comment nous entrons dans le Corps. Et vous êtes en sécurité pour toujours
(Eph 4.30) C'est ce que dit la Bible. [7] 

Le mystère du baptême du Saint-Esprit sans sensation, mais la Personne…
[8] Quoi ? Eglise, voila la raison pour laquelle je ne peux pas accepter crier,
trembler ou parler en langues ou autres sensation comme le baptême du Saint-
Esprit. Tout ça c’est bien. Voyez-vous ? Ces choses sont bonnes, mais le diable
vraisemblablement peut les imiter. 

Mais le Saint-Esprit est la Divinité, Dieu demeurant dans des hommes.
C’est au-delà d’une sensation. C’est plus que parler en langues et crier
dans l’Esprit. C’est plus que pleurer et se joindre à une église. C’est Dieu
vivant  dans  les  hommes,  la  Divinité,  Dieu  Lui-même  habitant  dans
l’individu, quand cet individu parle, c’est comme si c’est Dieu qui parle ;
voila l’Eglise de Jésus christ. [9]

Maintenant,  vous  ne  devez  pas  nécessairement  être  baptisé  (dans  l’eau)
pour recevoir le Saint-Esprit, parce que vous pouvez recevoir le Saint-Esprit
quand votre cœur est en ordre. Voyez-vous? Parce que, dans Actes 2-37-41,
Pierre a donné une formule pour cela: «Repentez-vous et soyez baptisés dans le
Nom de Jésus-Christ, et vous recevrez le don du Saint-Esprit.» Mais ensuite,
dans Actes 10:44-48, Dieu s’est retourné et a donné aux Gentils le baptême du
Saint-Esprit  avant même qu’ils ne soient baptisés. Voyez-vous? Ainsi, vous
voyez, cela dépend de l’état de votre cœur. 

Alors Pierre dit: «Peut-on refuser l’eau du baptême à ceux qui ont reçu le
Saint-Esprit  comme  nous  au  commencement?»  Voyez-vous?  Alors  il  les
obligea à être baptisés au Nom de Jésus-Christ. [10]

Il rachète un homme de la même manière qu’Il rachète le monde. Qu’est-ce
qu’un homme croit ? Il croit, ensuite il est baptisé ; et il est lavé par le Sang,
la sanctification, qui est le message de Wesley. La chose suite, il est rempli
du feu du Saint-Esprit qui faire sortir de lui le monde, et il est rempli du
Saint-Esprit, qui est la Parole (ou le baptême du Saint-Esprit avec la Parole ;
Jean 6.63). Le croyez-vous ? Remarquez ceci, maintenant.  Dieu rachètera Son
monde de la même manière. [11]   

Dieu établit Sa position dans une trinité. La justification; la sanctification;
et Il  S’incarne dans Son peuple, par le baptême du Saint-Esprit. C’est la
même chose,  le diable ne fait  que typifier,  prendre exemple sur Christ.  Oh,
Satan s’incarne.

Quand  Jésus  S’incarne  dans  Son  peuple,  la  Vie  même  qui  était  en
Christ est dans cette personne. La vie déclare ce qu’il en est. 
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Quand vous dites, quand vous entendez les gens dire qu’ils ont le Saint-
Esprit, alors qu’ils nient cette Parole, il y a quelque chose qui cloche. Le Saint-
Esprit a écrit cette Parole (II Pierre 1.20-21). Et Jésus a dit ceci: “Si un homme
a Mon Esprit en lui, il fera Mes œuvres.” (Jean 14.12) [12]

Maintenant, regardez. Maintenant, Jésus leur a dit,  (Luc 24:49): “Voici, Je
vous envoie la promesse de Mon Père; mais montez à Jérusalem, et attendez
jusqu’à ce que.” La promesse du Père, c’était quoi? Dans Joël 2:28-32, eh bien,
on voit qu’Il va “répandre l’Esprit”.  Dans Esaïe 28:11, qu’il y aurait “des
lèvres balbutiantes et d’autres langues”, et toutes ces choses. Ils sont montés.
Et, comme nous l’avons vu…

Peut-être que l’un d’eux a dit: “Eh bien, je crois que ça fait assez longtemps
qu’on attend. Acceptons-le donc par la foi.” C’était une bonne doctrine baptiste,
mais ça n’a pas marché avec ces frères-là. Donc, à un moment donné, il fallait
que ça devienne une réalité. Et, pour leur ministère, ils ont attendu que la
Parole soit confirmée. Et, quand vous venez chercher le Saint-Esprit, faites la
même chose.

Oui, vous pouvez L’accepter par la foi. Vous devez accepter Christ par
la foi. C’est tout à fait juste. Et vous acceptez le Saint-Esprit par la foi;
mais,  après,  laissez  le  Saint-Esprit  venir  appliquer  la  circoncision,  en
témoignage de ce qu’Il a accepté votre foi (Eph 1.13-14), vous voyez ?

Vous voyez: “Abraham a cru Dieu, et cela lui fut imputé à justice.” Mais
Dieu lui  a donné le signe de la circoncision, comme confirmation de ce
qu’Il  avait  accepté  sa foi (Rom 4.9-12).  Donc nous devons faire  la  même
chose. Nous devons nous attendre au Saint-Esprit, jusqu’à ce qu’Il ait fait
quelque chose; pas nécessairement parce qu’on a parlé en langues, ou parce
qu’on a dansé, ou qu’on a eu d’émotion, qu’on a crié. Jusqu’à ce qu’on ait été
changé; qu’il se soit vraiment passé quelque chose! Peu importe sous quelle
forme ça vient. Pourvu qu’il se soit passé quelque chose, voilà la chose la
plus importante.

Et je crois que le parler en langues et toutes ces autres choses sont bonnes,
mais ces choses seules ne marcheront pas. Ça ne marchera pas, vous le savez.
Donc, ça ne fait pas l’affaire. J’ai vu des sorcières parler en langues, j’ai vu des
magiciens parler en langues et danser dans l’esprit. Certainement. Ils posaient
un  crayon  par  terre  et  ils  écrivaient  dans  des  langues  inconnues.  Ensuite,
quelqu’un interprétait, c’est vrai, et il disait la vérité. C’est vrai. Ce qui était
écrit, c’était précisément ce qui s’était passé, ça correspondait très précisément.

“Quand je parlerais les langues des hommes et des Anges, si je n’ai pas la
charité, cela ne me sert de rien. Voyez-vous, bien que je puisse le faire!” (I Cor
13.1-3).  Voyez?  Donc,  ces  choses-là,  ça ne  veut pas  dire que vous avez le
Saint-Esprit.  Mais  quand  Lui,  la  Personne,  l’Esprit  immortel  de  Christ,
devient   votre  Sauveur  personnel,  et  qu’Il  vous  change,  et  projette  vos
regards droit au Calvaire et  a cette Parole, alors il  s’est passé quelque
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chose. Oui, monsieur. Quelque chose s’est passé. Personne n’aura besoin de
vous le dire. Quand ça arrivera, vous le saurez. 

Et le vin nouveau, quand il apporte la révélation, ensuite c’est révélé. Et
c’est comme ça que ça s’est passé à la Pentecôte. Ils savaient que qu’un Esprit
devait être répandu sur eux, et  ils ont attendu jusqu’à ce que ça arrive. Et
quand la confirmation de la révélation est venue, alors ils ont été stimulés
(Apo 6.6).

Certainement. Ce qu’ils bouillonnaient, alors! Ils se sont précipités dans la
rue; alors qu’avant ils avaient peur et ils s’étaient barricadés. Ils étaient là, dans
la rue, à prêcher l’Évangile à ce même groupe de gens dont ils avaient eu peur!
C’est  vrai.  Voyez?  Il  s’était  passé  quelque  chose,  parce  que  la  véritable
Parole promise était confirmée. (Actes 2.1-36) [13]

Question :  À l’instant  où l’on reçoit  le  Saint-  Esprit,  ou le baptême du
Saint-Esprit, y a-t-il une différence? Est-ce que la personne parle en langues?
Si ce n’est pas toujours le cas, quelle manifestation y a-t-il?

Eh  bien,  pouvez-vous  imaginer  qu’une  mère  donne  naissance  à  un
enfant  sans  le  savoir? Il  faudrait  qu’elle  soit  inconsciente  pour  ne  pas  le
savoir. De même vous ne pouvez pas recevoir le Saint-Esprit sans le savoir. Il y
a quelque chose qui se passe en vous. Voyez? Il y a quelque chose qui vous
change. Tout votre système, tout votre système spirituel est renouvelé, et
vous devenez une nouvelle créature en Christ, comme la Bible le dit : une
nouvelle création en Christ (II Cor 5.17). Vous le savez. 

Maintenant,  vous me direz :  “Frère Branham, alors,  vous ne croyez pas
qu’un homme doit parler en langues pour recevoir le Saint-Esprit?” Pas pour
prouver qu’il a le Saint- Esprit. 

Je  voudrais  que  tous  les  membres  de  mon  église  parlent  en  langues.
J’aimerais qu’ils fassent ça, et si, et je crois que si vous le demandez à Dieu,
Dieu vous l’accordera. Mais je vais vous dire une chose : je connais une foule
de gens qui parlent en langues et qui n’ont pas le Saint-Esprit.  Et il n’y a
aucun ministre qui soit sincère avec lui-même et avec son assemblée qui ne dira
la même chose à son assemblée. Le diable peut imiter ça. Paul a dit dans I
Corinthiens 13.1-10, “… Ce qui est partiel disparaîtra, quand ce qui est parfait
sera venu,” ou, “ quand ce qui est parfait aura été dévoilé.” [14]

Vous n’utilisez pas le Saint-Esprit, c’est le Saint-Esprit vous utilise. Voyez.
Ce n’est pas à vous, ce n’est pas à  vous de vous servir du Saint-Esprit, le Saint-
Esprit a le contrôle sur vous. Un don n’est pas quelque chose que vous prenez
comme un couteau  et tailler avec un crayon.  C’est vous abandonnez vous-
même à  Dieu en vous écartant du chemin afin que le Saint-Esprit se serve
de vous. [15] 
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Tout au long des âges, ils ont reçu le Saint-Esprit, mais pas dans la mesure
qu’ils  L’ont  reçu  maintenant,  parce  que  c’est  une  restauration  du
commencement (Mal  4.5-6,  Joël  2.25-27).  Eh bien,  mais  dans cet  âge de
l’Église, le Message est déversé dans l’Église, mais le corps de l’Église, lui-
même, dans son ensemble... Comme ce tabernacle, disons; c’est là où elle vient
à  l’église.  Ce  tabernacle  n’est  pas  un  tabernacle  du  Saint-Esprit. Cela
n’existe pas. Les individus qui viennent dans cette église sont des tabernacles
du Saint-Esprit (I Cor 3.16-17). Ils sont des tabernacles qui contiennent le
Saint-Esprit, mais pas l’église en tant que corps d’un groupe. [3]  

A la fin d’un message le prophète dit : ‘’ Je L’aime…’’. Chanter le de tout
votre cœur, sentez quelque chose de vraiment doux rentrer en vous ; c’est le
Saint-Esprit.

Ensuite  il  prie:  Rempli  moi  de  l’Esprit.  Donne-moi  le  Signe  de  Ton
amour, cela rendra ma vie douce et gentille. Elle me fera vivre la Vie qui
était en Christ,  que mon cœur brule pour les autres, cela me fera à peine
reposer jour et nuit, jusqu’à ce que j’atteigne tout celui que je peux. 

Le Saint-Esprit est le Signe d’après lequel le Sang a été appliqué dans
vote  cœur,  et  c’est  un  signe  le  Sand a  été  appliqué.   S’il  n’a  jamais  été
appliqué, ensuite, le signe ne viendra jamais (Exo 12.13). Vous comprenez,
dites ‘’ amen’’. Le Sang doit être appliqué et ensuite le signe vient. C’est un
Signe que le Sang de la rédemption a été appliqué et le billet payé. Que Dieu
vous bénisse. [16]
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